
 конце 70-х годов он служил 
в пограничных войсках на 
Дальнем Востоке. И уже на 
протяжении 35 лет занима-
ется подготовкой защитников 

Родины. Александр Николаевич с гор-
достью рассказал: 

– В настоящее время в армии 
отлично служат выпускники «Погра-
ничника». К сожалению, один из них 
– Дмитрий Ковригин – погиб, выпол-
няя боевую задачу. Его отец – также 
выпускник клуба, инструктор лагеря 
и член поискового отряда – воспитал 
отличного парня – патриота, настоя-
щего героя. 

Сегодня 50-60 подростков в воз-
расте 12-18 лет занимаются в клубе. 
Они приобретают навыки тактической, 
огневой, физической, строевой под-
готовки, изучают устав. Лагерь имени 
капитана Пелевина – заключительный 
этап, когда ребята в полевых условиях 
применяют свои навыки. 

– В настоящее время на начальную 
военную подготовку обращают особое 
внимание. Планируют даже ввести 
этот курс в школьную программу. Вы 
давно эффективно решаете эту задачу. 
Что изменилось в последнее время в 
работе «Пограничника»? 
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Накануне Дня защитника Отечества состоялась беседа с бессменным 
руководителем военно-патриотического клуба «Пограничник», капитаном запаса, 
Почётным гражданином Первоуральска Александром Демидовым. 

– Тема патриотизма всегда стояла 
во главе угла. Сегодня ведём с ребя-
тами «Разговоры о важном». Пригла-
шаем наших друзей военных. Напри-
мер, Игорь Кокшаров, награждённый 
орденом Красной Звезды, рассказал 
ребятам о своей службе. 

Опытный военный Станислав Та-
лашманов, награждённый медалью 
«За отвагу», имеющий специальность 
водителя на военных понтонах, на 
встрече с ребятами говорил о военно-
тактической медицинской подготовке 
во время боевых действий. Живое об-
щение с людьми, совершающими под-
виг, производит сильное впечатление 
на подростков, они задают вопросы, 
с интересом впитывают информацию.

– Более 10 лет «Пограничник» 
отправляется в экспедиции в рамках 
Всероссийской акции «Вахты памяти». 
Каковы задачи вашего поискового от-
ряда, планируете ли продолжать эту 
традицию?

– В Псковской области мы ведём 
поиски останков красноармейцев, по-
гибших в годы Великой Отечественной 
войны, перезахораниваем их в брат-
ских могилах. За это время удалось 
обнаружить более 200 бойцов, 15-ти 
из них установили имена по найденным 

Дорогие друзья! 
Уважаемые ветераны! 

Примите самые 
искренние поздравления 

с Днём защитника Отечества!

Каждый из нас вносит свой 
вклад в благополучие и процвета-
ние государства.

Первоуральск с его мощным 
промышленным и интеллектуаль-
ным потенциалом активно участву-
ет в социально-экономическом 
развитии страны, поддержании 

стабильности и укреплении обороноспособности. С особым 
чувством мы отдаём дань уважения ветеранам, пережившим 
лишения и потери Великой Отечественной войны.

От всей души хочу пожелать всем вам крепкого здоро-
вья, благополучия и успехов.

Алексей ДРОНОВ,
депутат Законодательного Собрания 

Свердловской области 

Уважаемые первоуральцы! 
Искренне, от всего сердца поздравляю вас с 

праздником Днём защитника Отечества.

23 февраля – особенная дата для всей страны. В этот день 
мы отдаём дань уважения всем 
тем, кто защищал нашу Родину,  
обеспечивал безопасность нашего 
государства. Тем, кто проявляет 
самоотверженность и предан-
ность, оберегает свою семью и 
близких. Благодаря тем, кто всегда 
готов встать на защиту Родины, 
закладываются основы для ста-
бильного и счастливого будущего 
нашей страны. Защита Отечества 
– это высший долг и великая честь. 

Выражаю огромную благо-
дарность ветеранам Великой От-
ечественной войны, участникам 
локальных конфликтов и тем, кто 

сегодня служит на благо страны. Желаю вам здоровья, 
счастья, добра, благополучия и долголетия!

Игорь КАБЕЦ, 
глава городского округа Первоуральск

Уважаемые жители Первоуральска! 
Дорогие мужчины!

День защитника Отечества – это праздник тех, кто безза-
ветно предан своей Родине и стоит 
на страже её безопасности, несёт 
ответственность за настоящее на-
шей страны и закладывает основы 
для её стабильного, счастливого 
будущего. 

23 февраля давно стал тра-
диционным и любимым муж-
ским праздником. В этот день мы  
чествуем тех, кто избрал службу 
Отечеству делом своей жизни. 
Особых слов благодарности за-
служивают ветераны Великой От-
ечественной войны, боевых дей-
ствий, миротворческих операций. 
Низкий поклон вам за мужество и 

доблесть. 
Желаем вам крепкого здоровья, долголетия, оптимизма, 

неиссякаемой энергии, успехов и благополучия! 
Галина СЕЛЬКОВА,

председатель Первоуральской городской Думы, 
депутаты Первоуральской городской Думы

медальонам и нашли родственников. 
Это всегда – большая удача. 

Во время раскопок находим каски, 
котелки, кружки, патроны, ложки… Эти 
артефакты становятся экспонатами 
музея «Пограничника». Рассказываем 
воспитанникам о поисковой работе – 
это своего рода прививка патриотизма, 
уважение к героизму наших предков, 
отечественной истории. В этом году 
планируем вновь поехать в Псковскую 
область. 

– Какие мероприятия вы приурочили 
к Дню защитника Отечества?

– Успешно прошли сборы команд 
клубов по месту жительства «К бою 
готов» памяти Дмитрия Ковригина. 
Участники продемонстрировали сборку 
автомата, стрельбу из пневматической 
винтовки, силовую подготовку, зна-
ния военной топографии, занимались 
укомплектовкой военными принадлеж-
ностями, которые необходимы солдату в 
бою. В феврале проходят мероприятия, 
посвящённые выходу наших войск из 
Афганистана, соревнования по пулевой 
стрельбе «Ворошиловский стрелок», 
воспитанники клубов по месту житель-
ства накануне праздника подготовили 
концерт для ветеранов различных родов 
войск.

НАШИ ЗАЩИТНИКИ

ВНИМАНИЕ! 
В связи с праздничными днями следующий 
номер «Уральского трубника» выйдет 3 марта.
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

ГУБЕРНИЯ

РАЗВИТИЕ ТУРИЗМА
Более полумиллиарда рублей получит Свердловская 

область на развитие туризма в этом году.

Гранты из федерального бюджета на реализацию  
общественных инициатив в сфере туризма, а также програм-
мы по проектированию туристского центра Екатеринбурга 
поступят в бюджет Свердловской области в 2023 году. Рас-
поряжения о выделении средств подписал Председатель 
Правительства России Михаил Мишустин.

Напомним, на федеральном уровне одобрили три заявки 
губернатора Свердловской области Евгения Куйвашева на 
развитие туристической инфраструктуры. В общей слож-
ности регион получит 589,7 миллиона рублей. Поддержка 
отрасли осуществляется в рамках национального проекта 
«Туризм и индустрия гостеприимства».

Таким образом, в 2023 году 332 миллиона рублей из 
федерального бюджета будут направлены на развитие 
прибрежных зон, строительство глэмпингов, а также на 
развитие сети маршрутов, в том числе – для людей с 
ограниченными возможностями здоровья и национального 
маршрута «Демидовский маршрут». Ещё 219,5 миллиона 
рублей будут направлены на обустройство туристического 
центра Екатеринбурга.

СНИЗИТЬ ТАРИФ 
Губернатор Евгений Куйвашев обратился 

к федеральным властям с предложениями, 
призванными снизить тариф на электрическую 

энергию для жителей Свердловской области.

Речь идёт прежде всего о снижении индикативной цены 
– одна из составляющих конечного тарифа на электроэнер-
гию. Для регионов её устанавливает Федеральная анти-
монопольная служба России. Уменьшение этого показателя 
позволит снизить плату за электричество для жителей. 

В экспертном сообществе считают, что для Среднего 
Урала – региона с высокоразвитой инфраструктурой гене-
рации, вырабатывающей электроэнергию с профицитом – 
индикативная цена не должна была расти и могла бы быть 
заметно ниже. При этом индикативная цена для Свердлов-
ской области практически ежегодно индексируется. Сегодня 
этот показатель – самый высокий в России.

Кроме того, для обеспечения возможности пересмотра 
конечных тарифов для жителей необходимо изменить ал-
горитм расчёта тарифов по методике, утверждённой ФАС 
России. Соответствующее предложение также направлено 
главой региона.

Напомним, в январе Региональной энергетической 
комиссией были рассчитаны новые тарифы на электро-
энергию. При этом двухтарифные счётчики, позволяющие 
экономить на потреблении электричества ночью и в вы-
ходные, которыми пользуется большинство потребителей 
в регионе, стали учитывать расход энергии некорректно. 
Участниками рынка было принято консолидированное реше-
ние о переводе расчётов на единый, одноставочный тариф.

ЗАЩИТА РУК МЕТАЛЛУРГОВ
Средство для защиты кожи рук металлургов 

разработали свердловские школьники совместно 
с учёными-медиками.

Команда, в которую вошли пять школьников из Первоу-
ральска, Каменска-Уральского и Екатеринбурга, сделали 
комбинированный состав для защиты рук рабочих на ме-
таллургическом производстве. Разработку, созданную под 
руководством ординатора Уральского государственного 
медицинского университета (УГМУ) Полины Паскевич, стар-
шеклассники представили в финале Уральских проектных 
смен в Образовательном центре «Сириус».

Перед учениками 9-11 классов стояла задача разрабо-
тать состав, который при нанесении на кожу защитил бы её 
от частиц металла, при этом легко смывался и не содержал 
компонентов, способных вызвать аллергию.

После получения готовой рецептуры, соответствующей 
всем требованиям, участники проекта провели эксперимен-
ты: оценили состав на проницаемость с помощью модели 
«искусственной кожи», также разработанной самостоятель-
но; изучили смываемость и органолептические свойства 
готового средства; проверили устойчивость плёнки при 
температуре 90 градусов. Смоделировали старшеклассники 
и возможный сценарий использования готового состава на 
производстве: средство может находиться в бесконтактных 
дозаторах в различных зонах цехов предприятий.

Уральские проектные смены в Образовательном центре 
«Сириус» организует Уральский федеральный университет 
(УрФУ) при содействии правительства Свердловской облас-
ти. Работа направлена на поддержку одарённых старше-
классников, ориентированных на техническое творчество, 
исследовательскую и проектную деятельность, что является 
приоритетом нацпроекта «Наука и университеты».

Н

П

а торжественной це-
ремонии открытия 
«Высоты» А.Текслер 
поздравил присут-
ствующих с важным 

историческим событием для 
региона: 

– Очень приятно, когда 
идеи и мечты находят реаль-
ное воплощение. Несколько 
лет назад на этом месте мы 
заложили первый камень в 
основание Ледовой Академии 
и сегодня мы её открываем. 
Это – историческое событие 
для Озёрска, и очень важное 
событие для всей Челябин-
ской области. Здесь будут за-
ниматься спортом наши дети: 
хоккеем, фигурным катанием. 
Здесь будут проводиться со-
ревнования высокого уровня, 
сюда будут приходить на 
массовое катание горожане. 

НА ЮЖНОМ УРАЛЕ ОТКРЫТА 
НОВАЯ СОВРЕМЕННАЯ 
ЛЕДОВАЯ АКАДЕМИЯ
Ледовая Академия «Высота» открыла свои двери в Озёрске. 
Новый многофункциональный спортивный комплекс 
построен по инициативе и при финансовой поддержке 
предпринимателя, мецената Андрея Комарова 
в рамках государственно-частного партнёрства 
с Озёрским городским округом и при содействии 
губернатора Челябинской области Алексея Текслера. 

Андрей Комаров в при-
ветственном слове отметил: 

– Место, где построена 
Ледовая Академия, ранее 
являлось центром спортивной 
жизни Озёрска, где занима-
лись фигурным катанием, 
хоккеем и другими видами 
спорта. И, открывая «Высо-
ту», мы открываем не только 
современный спортивный 
комплекс. Мы возрождаем 
наши традиции. Уверен, что 
Академия станет объектом 
притяжения для жителей 
Озёрска и даст принципиаль-
но новый импульс к развитию 
зимних видов спорта в городе.

Особое внимание в Ака-
демии будет уделяться раз-
витию спортивных талантов 
детей. Здесь смогут зани-
маться более 500 будущих 
хоккеистов и фигуристов. На 

церемонии открытия были 
подписаны соглашения о 
сотрудничестве в развитии 
детско-юношеского спорта в 
Озёрском городском округе с 
«Областной спортивной шко-
лой «Трактор» и «Спортивной 
школой олимпийского резерва 
«Тодес» города Челябин-
ска. Это позволит повысить 
уровень квалификации тре-
нерского состава и качества 
подготовки юных спортсменов 
к соревнованиям. В ЛА «Вы-
сота» смогут заниматься не 
только будущие чемпионы, 
но и любители спорта всех 
возрастов. 

На площади девять ты-
сяч квадратных метров рас-
положены тренировочный и 
хореографический залы, про-
сторные раздевалки. Трибуны 
Ледовой Арены рассчитаны 
на 400 зрителей. На террито-
рии оборудованы мини-фут-
больное поле с искусствен-
ным газоном, тренажёрные и 
детские площадки. 

Комплекс проектиро-
вался с учётом высоких 
требований безопасности, 
предъявляемых к спортивно- 

оздоровительным объектам с 
искусственным льдом и мас-
совым пребыванием людей, 
полностью адаптирован для 
посетителей с ограниченными 
возможностями здоровья. 

В день открытия «Высоты» 
на льду новой арены разверну-
лось красочное шоу и прошёл 
товарищеский хоккейный матч 
между командами «Звезды 
ТРАКТОРА» и «Маяк-Гранит». 
Мероприятие посетили не-
сколько десятков жителей 
округа. Их порадовали выступ-
ления воспитанников детской 
музыкальной школы Озёрска, 
детской школы вокального 
искусства Челябинска, фигу-
ристов «Тодес».

Открытие Ледовой Акаде-
мии «Высота» – значимое со-
бытие не только для Озёрска. 
Новый спортивный комплекс 
является ярким примером 
развития социальной инфра-
структуры малых городов 
региона. Например, такой про-
цесс идёт и в Первоуральске, 
где по инициативе Андрея 
Комарова реализуется про-
грамма благоустройства обще-
ственных пространств.

ервоуральцы определяли бу-
дущий облик, составляли тех-
ническое задание на разработку 
концепции реконструкции од-
ного из любимых мест отдыха. 

Вначале проводился опрос по функци-
ональному наполнению и необходимым 
для этого мероприятиям. Потом участни-
ки общественного обсуждения, в ряды 
которых входили депутаты Первоураль-
ской городской Думы и представители 
администрации города, идеи воплотили 
на бумаге. Каждая команда готовила 
и защищала свой проект. Единодушно 
решили, что на данном участке следует 
разместить лодочную станцию, велодо-
рожку, зону отдыха с видом на ИКЦ. Было 
предложение оборудовать площадку для 
детей с ограниченными возможностями 
здоровья и экотропу. У неравнодушных 
горожан появилось немало предложе-
ний, которые обязательно учтут про-

ГОРОДСКАЯ НАБЕРЕЖНАЯ
Прошло общественное обсуждение благоустройства 
набережной Нижне-Шайтанского пруда (IV этап) 
для участия во Всероссийском конкурсе лучших проектов 
создания комфортной городской среды.

ектировщики. По их 
словам, территория 
здесь сложная по 
рельефу, изменчи-
вая по ширине, стан-
дартные площадки 
не разместить – при-
дётся делать новые 
разработки. 

В работу над 
проектом включи-
лись и учащиеся об-
разовательных учреждений. Практикум 
по проектированию комфортной город-
ской среды прошёл в школе № 32. Моз-
говой штурм провела сборная команда 
учеников, а наставниками и экспертами 
стали разработчики проекта и предста-
вители администрации города. Глава 
Первоуральска Игорь Кабец отметил: 

– Не первый раз организуем встречи 
с Российским движением школьников. 

Нам важно выслушать предложения 
разных целевых групп, в том числе – под-
растающего поколения. Принять участие 
в голосовании по благоустройству можно 
уже с 14 лет.

Во время защиты проектов ребята 
обосновывали свои предложения по-
взрослому. Говорили о зонах отдыха и 
озеленении, предлагали отразить исто-
рию города.
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С ПРАЗДНИКОМ!

НОВОСТИ

УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
Поздравляю вас с Днём 
защитника Отечества! 

Этот праздник являет-
ся символом неразрывной 
связи поколений, отваги 
и чести. Он служит нам 
напоминанием о высоком 
предназначении – оберегать 
свой дом, семью и Родину, 
трудиться на пользу своей 
страны и способствовать её 
процветанию.

Хочу поблагодарить 
всех, кто вселяет в нас уве-
ренность в завтрашнем дне, несёт ответственность за 
настоящее, делает всё возможное, чтобы наше будущее 
было счастливым.  

Желаю вам и дальше достойно оставаться надёжной 
опорой для своих близких. Крепкого здоровья, мира, добра 
и благополучия. С праздником!

Владимир ТОПОРОВ
управляющий директор ПНТЗ

 

СПОРТИВНАЯ ТРАДИЦИЯ
Несколько десятков новотрубников приняли участие 
во Всероссийской массовой гонке «Лыжня России». 

Мероприятие прошло на лыжной базе «Бодрость». В 
одном из самых ярких спортивных событий года приняли 
участие более 3,5 тысячи первоуральцев. Ежегодно тради-
цию поддерживают и новотрубники. 

– Участвую в «Лыжне России» каждый год, настроение 
хорошее, в этот раз решили прокатиться на лыжах семьёй, 
привлечь к спорту ребёнка, – делится член заводской сбор-
ной по лыжным гонкам, электромонтёр цеха технического 
обслуживания и ремонта Игорь Мисоченко. 

– Предприятие поддерживает наш спортивный дух, 
наше стремление к активному образу жизни, поэтому мы с 
удовольствием участвуем во всех мероприятиях, – говорит 
кладовщик баллонного цеха Светлана Тухватуллина. 

Активные и спортивные новотрубники – постоянные 
участники не только городских мероприятий, ежегодно на 
ПНТЗ проходит корпоративная спартакиада по 20 видам 
спорта. 

ВИЗИТ

ОБУЧЕНИЕ

П
олученный сертификат под-
тверждает, что система управ-
ления охраной труда (СУОТ) 
ПНТЗ отвечает лучшим практи-
кам, способствует обеспечению  

безопасности на рабочих местах и  
постоянному улучшению ключевых пока-
зателей в области охраны труда, а также 
достижению нулевого травматизма.

Сертификат сроком на три года 
выдан по результатам проверок про-
изводственных участков цехов ПНТЗ, 
которые провели специалисты Санкт-
Петербургского органа по сертификации 
систем менеджмента. В ходе аудита 
эксперты изучили инструкции по охране 
труда, практику проведения медосмот-
ров, обучения и аттестации персонала, 
обеспечение сотрудников средствами 
индивидуальной защиты, контроль за 

НЕПРЕРЫВНОЕ 
СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ
Первоуральский новотрубный завод, входящий в Трубную Металлургическую 
Компанию, успешно прошёл сертификационный аудит на соответствие 
системы менеджмента безопасности труда и охраны здоровья требованиям 
государственного стандарта России (ГОСТ Р ИСО 45001-2020). 

их выдачей и использованием, а также 
процесс управления профессиональны-
ми рисками.

В ходе проверок специалисты ПНТЗ 
продемонстрировали внешним экс-
пертам успешно реализованные про-
екты, включая контроль безопасности 
производства с помощью цифровой 
платформы «ОТПБ.Онлайн», создание 
корпоративного общественного движения 
«Доброволец-спасатель», систему психо-
логического тестирования работников, 
выдачу средств индивидуальной защиты 
в цехах через вендинговые аппараты. В 
ходе аудита были намечены пути даль-
нейшего совершенствования процессов 
охраны труда на предприятии.

– Полученный сертификат подтверж-
дает результативность системы менед-
жмента охраны и безопасности труда на 

Первоуральском новотрубном заводе. 
Политика предприятия в этой области 
отвечает общим стратегическим целям 
ТМК и призвана вовлечь в этот процесс 
всех без исключения сотрудников – от 
рабочих в цехах до высшего руковод-
ства. ПНТЗ непрерывно совершенствует 
эту систему, так как благоприятные и 
безопасные условия труда улучшают 
рабочий климат, повышают мотивацию 
персонала, что в конечном счёте ведёт 
к росту экономической эффективности 
предприятия и доверия со стороны парт-
нёров, – сказал управляющий директор 
ПНТЗ Владимир Топоров.

На ПНТЗ регулярно проходят внут-
ренние и внешние аудиты, сертифика-
ция качества бизнес-процессов по стан-
дартам ИСО на соответствие системам 
менеджмента качества и экологического 
менеджмента. Действие полученного 
сертификата соответствия СУОТ требо-
ваниям ГОСТ Р ИСО 45001-2020 будет 
подтверждаться ежегодно в рамках 
внешнего инспекционного контроля 
сертифицирующей организации.

 историей предпри-
ятия спортсменов по-
знакомил управляю-
щий директор ПНТЗ 
Владимир Топоров. 

Именно на Первоуральском 
новотрубном заводе и за-
родилась будущая команда 
«Уральский трубник». Снача-
ла это был самодеятельный 
коллектив, но уже в январе 
1937 года в заводской газете 
была опубликована инфор-
мация об организации на 
ПНТЗ спортивного общества. 
Именно эта дата считается 
днём образования команды. 
На протяжении многих лет в 
«Уральском трубнике» играли 
работники завода. Сегодня в 
составе сборной – профес-
сиональные игроки, но связь 
хоккеистов и металлургов не 

ВСТРЕЧА 
ТРУБНИКОВ
Хоккеисты команды «Уральский трубник» побывали 
на Первоуральском новотрубном заводе ТМК. 

С
прерывается. Первоураль-
ский новотрубный завод на 
протяжении многих лет фи-
нансово поддерживает хок-
кейный клуб.

– Во все времена под-
держка предприятия бы-
ла необходима для нас.  
Мы –  к оманда  города ,  
области, мы всегда были 
связаны, – говорит главный 
тренер «Уральского трубни-
ка» Олег Хайдаров. 

В рамках визита хокке-
исты познакомились с про-
изводством – для игроков 
организовали экскурсию в 
трубоволочильный цех № 9 
и Финишный центр по про-
изводству труб нефтяного 
сортамента. Спортсмены за-
давали вопросы о способах 
изготовления продукции и 

стали, конкуренции в метал-
лургической отрасли, корпо-
ративной культуре.

– Я родился в Перво-
уральске, но на заводе ока-
зался впервые. Я просто в 
восторге! Столько вопросов, 
хочется везде побывать. Впе-
чатления потрясающие. Я – за 
такие мероприятия, они дают 
много новой информации о 
нашем городе, о людях, о 
болельщиках, – делится игрок 
«Уральского трубника» Павел 
Булатов. 

На память о прошедшей 
встрече президент клуба 

«Уральский трубник» Виктор 
Бабенко вручил Владимиру 
Топорову форменный хок-
кейный свитер «Уральского 
трубника» с номером 20, 
под которым управляющий 
директор ПНТЗ в своё время 
играл в команде «Северский 
трубник» (Полевской), и суве-
нирную клюшку. Спортивные 
снаряды также подарили 
представителям цехов, в 
которых побывали спортсме-
ны. Металлурги и хоккеисты 
договорились: такие встречи 
на предприятии станут тра-
дицией. 

ктивисты движения «Доброво-
лец-спасатель» проходят до-
полнительную подготовку, чтобы 
стать сертифицированными 
преподавателями и делиться 

полученными знаниями с коллегами. 
Напомним, Первоуральский ново-

трубный завод стал первым метал-
лургическим предприятием в России, 
где был реализован проект «Добро-
волец-спасатель», участники которого 
проходят обучение правилам и нормам 
безопасности и могут предотвратить их 
нарушение, а в случае необходимости – 
оказать первую помощь пострадавшим. 

МЕТАЛЛУРГИ-ПРЕПОДАВАТЕЛИ
На Первоуральском новотрубном 
заводе ТМК стартовало обучение 
инструкторов по безопасности. 

А

На сегодняшний день в движении – уже 
около 500 человек, все они прошли тео-
ретическую и практическую подготовку. 
Полученные навыки добровольцы-спаса-
тели на постоянной основе отрабатывают 
на семинарах и форумах. А сейчас 18 
новотрубников проходят обучение, чтобы 
стать преподавателями. 

– У нас – опытный наставник, делится 
с нами своими знаниями, примерами из 
жизни, поэтому обучение очень инте-
ресное, но главное – желание учиться, 
которое действительно есть, – говорит 
будущий инструктор, ведущий специалист 
по системам непрерывных улучшений тру-
бопрокатного цеха № 8 Андрей Толстов. 

Первая группа добровольцев – 17 
человек – прошла сертификацию в про-
шлом году. Теперь они успешно прово-
дят обучение в цехах и вновь принятых 

работников – на базе отдела организации 
обучения. 

– На первом занятии волновался: во-
круг – незнакомые люди, которым нужно 
было что-то рассказывать, но потом 
увидел, что всем интересно, все понима-
ют – эти навыки необходимы не только 
на производстве, но и в быту, – делится 
инструктор по оказанию помощи, мастер 
трубоволочильного цеха № 9 Василий 
Елькин. 

В движении «Доброволец-спасатель» 
Василий Елькин – с 2019-го, сертифика-
цию прошёл в прошлом году. К сегодняш-
нему дню обучил уже 200 коллег. 

Здоровье сотрудников – главная 
ценность предприятия. Именно поэтому 
на ПНТЗ планируют дать возможность 
каждому сотруднику пройти подготовку и 
получить жизненно важные навыки. 

НАЧАЛО ПЕРЕМЕН
Стартовал очередной сезон проекта для женщин 
«Преображайся с профсоюзом». 

Ближайшие четыре недели для участниц будут на-
полнены активными событиями: занятия в фитнес-центре, 
тренинги, творческие мастер-классы, спа-процедуры и про-
фессиональная фотосессия.

Первое мероприятие проекта прошло в Музее истории 
ПНТЗ. Участницы поработали с тренерами по межличност-
ным отношениям Галиной Калининой и Марией Галиевой. 
Девушки обсудили способы достижения целей, поговорили 
о выстраивании семейных отношений и многом другом. 

– Проект позволит каждой из вас раскрыть лучшие каче-
ства, измениться как внешне, так и внутренне. Ваши глаза 
говорят о готовности к прекрасным переменам, – отметил, 
обращаясь к участницам, председатель профкома ПНТЗ 
Сергей Ошурков. 

Напомним, проект «Преображайся с профсоюзом» не 
первый год реализует профком ПНТЗ ТМК. За прошедшее 
время десятки участниц получили возможность измениться 
внешне и обрести уверенность в себе.
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СПОРТ

ХОККЕЙ С МЯЧОМ

НОВОСТИ
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ПОЭТИЧЕСКИЙ МАРАФОН
В ИКЦ началась подготовка к традиционному 

поэтическому марафону «Послушайте», 
старт которого состоится 18 марта.

Мероприятие пройдёт в смешанном очно-заочном 
формате, а потому к участию приглашаются любители худо-
жественного слова не только из Первоуральска, но и других 
городов России. Программа уже седьмого по счёту мара-
фона останется неизменной. Выйти на сцену и прочитать 
стихи – произведения российских и зарубежных авторов, 
а также сочинённые лично – сможет каждый. А чтецы из 
других городов примут участие в марафоне дистанционно. 
Для этого нужно записать своё выступление на видео и при-
слать его организаторам. В этом году ограничивать чтецов 
по темам и количеству декламируемых стихов не будут. 
Главное – уложиться в пять минут.

Чтобы стать участником марафона «Послушайте», 
необходимо пройти регистрацию (https://clck.ru/33XUmK). 
Организаторы марафона обращают внимание, что при за-
полнении формы следует указать произведение, которое вы 
хотите прочитать, и его автора. Если желаете познакомить 
слушателей со своим стихотворением, пришлите его текст. 
Это необходимо, чтобы разбить выступления участников 
марафона на тематические блоки.

БЕСПЛАТНЫЙ КАТОК
Во время зимних каникул первоуральцы 

с удовольствием катались на коньках.

Популярностью пользовался бесплатный каток в Парке 
новой культуры. За его состоянием внимательно следили, 
лёд ежедневно очищала специализированная машина. По 
многочисленным просьбам горожан руководители парка ре-
шили продлить работу катка. Парк новой культуры вернулся 
в штатный режим работы – с 6 утра до 11 часов вечера.

значально будет заключён договор между Сысертью 
и Екатеринбургом о создании ассоциации, после чего 
в неё войдут остальные муниципалитеты. В высокой 
стадии готовности – документы о вхождении в состав 
органа у Белоярского и Первоуральска. 

Готовятся документы на строительство прямой дороги 
между Первоуральском и Ревдой. Финансы на ремонт выде-

же на третьей ми-
нуте у гостей был 
удалён  Вик улин ,  
что, думается, спо-
собствовало повы-

шенной активности «Трубни-
ка». Когда составы сравня-
лись, инициатива перешла 
к иркутянам. На 19-й минуте 
Топоров в шпагате сумел па-
рировать удар в упор Ивано-
ва, но Плешивцев добил мяч в 
сетку. Вскоре блеснул индиви-
дуальным мастерством один 
из главных «ассистентов» 
чемпионата Павенский (19 
голевых передач!). Подхватив 
мяч в центре поля, он обвёл 
всех оказавшихся на его пути 
первоуральцев и послал мяч 
в сетку.

Наши хоккеисты не пали 
духом и вскоре забили не 
менее эффектный мяч. Поч-
кунов сделал пас Брызгину, 
тот смело пошёл в обыгрыш, 
смещаясь с правого фланга 
в центр, а затем точно мет-
нул мяч в дальний верхний 
угол. Вскоре Почкунов плот-
ным ударом метров с 18-ти, 
казалось, сравнял счёт. Но 
только казалось. Мяч был уже 
установлен в центре поля, ко-
манды заняли исходные пози-

В УПОРНОЙ БОРЬБЕ
В очередном матче чемпионата России по хоккею с мячом 
«Уральский трубник» уступил дома иркутскому клубу 
«Байкал-Энергия» – 3:5 (1:3).

ции, когда судейская бригада 
затеяла совещание. Как уда-
лось выяснить впоследствии, 
Почкунов завладел мячом 
после того, как Цыганенко, 
выбивая его у Плешивцева, 
ударил соперника по клюшке. 
Пусть так. Но почему это на-
рушение не зафиксировали 
сразу же – ясно не вполне. Гол 
отменили, счёт 1:2 остался 
прежним, а через пару минут 
он превратился в 1:3 после 
сильного удара Исалиева, 
забытого первоуральцами 
вблизи собственных ворот.

Во втором тайме «Труб-
ник» продолжил бороться за 
лучшую долю. Не сказать, 
что у нашей команды было 
преимущество, но и ирку-
тянам она развить успех не 
позволила. Борьба ещё более 
обострилась после сильного 
и точного дальнего удара 
Егорычева. И вскоре Яговцев, 
заметив рывок Цыганенко, 
выдал идеальную передачу 
на ход лучшему бомбардиру 
«Трубника», который чётко 
реализовал выход один на 
один с вратарём.

При счёте 3:3 наставник 
гостей Андрей Пашкин взял 
тайм-аут. И уже через пару 

минут после него иркутяне 
вновь вышли вперёд. Всё 
началось с того, что Булатов 
сделал недостаточно сильный 
пас Афанасьеву, и мяч пере-
хватил Иващенко. Поскольку 
дело происходило недалеко 
от углового фланга иркутян, 
ошибка вовсе не выглядела 
фатальной. Но полузащитник 
иркутян развил высочайшую 
скорость и в мгновение ока 
оказался в центре поля. Пере-
дачу Иващенко на левый 
фланг набиравшему ход Иса-
лиеву попытался перехватить 
Кутупов, но не дотянулся до 
мяча. Пас, к слову, идеаль-
ным не выглядел, но Исалиев 
сумел его принять, развернув-
шись на ходу и домчавшись 
до ворот «Трубника», отдал 
мяч открывавшемуся в центре 
Анисимову – тому оставалось 
лишь в касание переправить 

его в сетку. Вскоре иркутяне 
провели красивую трёхходов-
ку Иващенко – А.Прокопьев 
– Швецов, и мяч в пятый раз 
побывал в воротах Топорова.

Играть оставалось ещё 12 
минут, но, пожалуй, впервые 
в этом матче первоуральцы 
не нашли в себе силы на 
ответный натиск. И иркутяне 
сохранили вполне устраи-
вавший их счёт 5:3 до самого 
финального свистка. 

«Уральский трубник» по-
прежнему находится на 12-м 
месте, и достаточно велика 
вероятность, что на нём он и 
завершит чемпионат. Сегодня 
наша команда отправляется 
на берега Волги: 18 февра-
ля первоуральцы сыграют в 
Нижнем Новгороде со «Стар-
том», 21-го – в Ульяновске с 
«Волгой».

Алексей КУРОШ

Никто не хотел уступать

ДО РЕВДЫ ПОСТРОЯТ 
ПРЯМУЮ ДОРОГУ
Администрация Екатеринбурга инициирует 
создание Ассоциации муниципальных образований 
«Екатеринбургская городская агломерация». В неё войдут 
14 муниципалитетов. Первоуральск – в их числе.

лят из трёх источников – 50 миллионов рублей предоставит 
область, остальные средства добавят Ревда и Первоуральск. 
Точная стоимость будет определена после составления 
проектно-сметной документации и инженерных изысканий. 
Техзадания готовят оба города.

Предполагается, что здесь появится полноценная двухпо-
лосная дорога шириной шесть метров. Проезжая часть будет 
отвечать всем существующим требованиям – на ней сделают 
освещение и водоотвод. При выборе толщины асфальтового 
покрытия будет учтено то, что по этой дороге в большом ко-
личестве ходит большегрузный транспорт.

Также рассматривается вопрос создания прямого транс-
портного сообщения между Сысертью и Первоуральском. 
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 Свердловской области к мас-
совой гонке «Лыжня России», 
которая проводилась в 41 
раз, присоединились более 
70 тысяч человек. Причём с 

каждым годом мероприятие объединя-
ет всё больше активных людей. Чтобы 
стать участником, достаточно было 
пройти регистрацию и получить свой 
стартовый номер.

В Екатеринбурге организовали две 
особые трассы. Первая была посвящена 
столетию создания органов физкультуры 
и спорта России и Свердловской области 
и символично составляла 1923 метра. 
Длина второй трассы – 300 метров, она 
была приурочена к юбилею Екатерин-
бурга. Эту дистанцию выбрали самые 
юные участники.

Во всех городах нашей страны прошёл праздник лыжного спорта.

ЛЫЖНЯ РОССИИ – 2023
Первоуральск также присоединился 

к Всероссийской массовой гонке, старт 
был дан на лыжной базе «Бодрость». Ме-
роприятие открыли глава города Игорь 
Кабец и председатель городской Думы 
Галина Селькова. Во время спортивного 
праздника участников угощали горячим 
чаем и гречневой кашей. Это помогало 
восстановить силы после гонки. Коли-
чество участников «Лыжни России» в 
Первоуральске превысило две тысячи 
человек. Массовые забеги проходили и в 
сельских территориальных управлениях: 
Новоуткинске, Билимбае, Кузино. Наря-
ду с любителями на старт традиционно 
вышли спортсмены-профессионалы, 
ветераны спорта, а также общественные 
и политические деятели, руководители 
различных подразделений города.

На финише каждый участник получил 
сертификат, символический спортивный 
подарок – шапку и, конечно, заряд энер-
гии. И хоть «Лыжня России» именуется 
гонкой – это далеко не соревнования на 
скорость. Главное – эмоции после прой-
денной дистанции.


